「遠野市総合防災センター」落成式

7月8日(日)、遠野市総合防災センターが青笹町の遠野運動公園付近に落成となりました。それに伴い、今までの消防庁舎(松崎町)では閉庁式が行われ、40年の歴史に幕を下ろしました。

総合防災センターでは、「市民の防災拠点」として、遠野市の消防の歴史を 学ぶことができる展示コーナー、煙体験・救助袋を使用した避難訓練などを 行える訓練塔、最新の通信指令システムを備えています。災害時には、遠野 運動公園が活動拠点となるため、今まで以上に情報伝達や支援活動 などがスムーズに行えるようになります。







これからも市民の安心・安全を守るため、より一層消防活動に尽力してまいります。市民の皆さまのご協力をよろしくお願いします。

熱中症にご注意ください

熱中症の症状として、発熱、発汗、嘔気、脱力感、さらには意識消失などがあります。熱中症は、高温多湿であれば屋外だけでなく屋内でも起こります。服装の工夫、こまめな水分補給など、熱中症対策をしていきましょう。

第9分団第2部、準優勝!!

7月27日(金)、岩手県消防学校で第38回岩手県消防操法競技会が行われました。遠野市からは、ポンプ車の部に「第9分団第2部」が、小型ポンプの部には「第5分団第2部」が遠野釜石地区代表としてそれぞれ出場しました。

結果は、第9分団第2部が<mark>準優勝</mark>、第5分団第2部が第9位となりました。

惜しくも優勝を逃してしまったものの、優勝チーム との差はごくわずかでした。両チームとも、

> 今回の結果を越えられるように、次回 の大会も頑張って欲しいと思います。 長い期間お疲れさまでした!!



宮 守 出 張 所

火守りトピックス

No.24 7月の主な出来事

平成 24 年 7 月 31 日現在 火災件数 救急件数

4件 139件

救急講習会の実施

宮守町内の各小学校で、夏休みのプール開放に伴い、先生方とPTAを対象に救急講習会を行っています。受講したことがあっても時間が経ってしまうと、忘れてしまいがちです。

万が一の場合に自信を持って実施できるように、継続して定期的な受講 をお願いします。







7/23 宮守小学校



7/25 達曽部小学校